



Pièces	Studio
Superficie	22 m²
Référence	84003007
Prix	198 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivite : ce charmant studio de 22m², récemment rénové, vous séduira par sa luminosité exceptionnelle et son agencement optimisé. Dès votre entré, vous serez accueilli par une atmosphère moderne et chaleureuse. La pièce principale, baigné de lumière naturelle grâce à de grandes baies vitrées, s'ouvre sur un balcon de 5m² offrant une vue imprenable avec panorama verdoyant sur une partie paisible de la ville, ainsi que les toits pittoresques des maisons environnantes. Le balcon, Véritable extension de l'espace de VI, est l'endroit idéal pour profiter de moments de Détente en plein air. Le ...

Exclusivity: this charming, recently renovated 22 m² studio apartment will win you over with its exceptional brightness and optimised layout. As soon as you enter, you'll be greeted by a warm, modern atmosphere. The main room, bathed in natural light thanks to large bay windows, opens onto a 5m² balcony offering uninterrupted views over a peaceful part of the town, as well as the picturesque rooftops of the surrounding houses. The balcony, a true extension of the living space, is the ideal place to enjoy moments of relaxation in the open air. The studio has plenty of cleverly integrated ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

